
 	  Phenolphthalein hat Folgendes geschrieben:			  Merkwürdig, dass man als Autor immer in eine gewisse
Kategorie gepresst wird, als könne man nur ein Genre oder sogar nur einen bestimmten Bereich darin
abdecken.	
Ich glaube, das hat mit dem Autor selbst oft gar nicht so viel zu tun, sondern nur mit Marktbewegungen. Ich
z.B. schreibe bevorzugt Fantasy und SciFi-Thriller, was beides extreme Nischen sind, da werden in D pro
Jahr einfach nicht mehr als eine Handvoll Bücher neu gedruckt - und das sind dann auch noch "sichere
Pferde", also Autoren, die sich bewährt haben, oder in US / UK vorher schon Bestseller waren. Wenn
eine Agentur oder ein Verlag den Autor bzw. seine Schreibe per se mag und für publikumstauglich hält,
versuchen sie also Plan B und probieren ihn für ein Massen-Genre zu erwärmen, das sich verkauft wie
geschnitten Brot. Nach dem Motto, besser mit der zweitbesten Wahl veröffentlicht als überhaupt nicht
veröffentlicht.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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